
 
Ablaufprotokoll der Abteilungsversammlung 

 
der Abteilung Kraftraum im ATSV Stockelsdorf 

 

Am Donnerstag, dem 06.10.2022, 19:00 Uhr kommen im ATSV-Vereinsheim, Bäckergang 6, 
23617 Stockelsdorf 8 Mitglieder zur Abteilungsversammlung der Abteilung Kraftraum zusam-
men (Anwesenheitsliste liegt bei). 
 
Heinz-Jürgen Fuhr begrüßt als Versammlungsleitung die Anwesenden herzlich.  
Die Einladung an die Mitglieder beinhaltet folgende Tagesordnungspunkte: 
 

1. Begrüßung 
2. Feststellung der stimmberechtigten anwesenden Mitglieder 
3. Jahresbericht für 2021/22 
4. Neuwahl des Abteilungsamtes Abteilungsleiter/in für die Dauer von zwei Jahren 
5. Anschaffungen 2022 
6. Sonstiges 
 

1. Der Abteilungsleiter Heinz-Jürgen Fuhr begrüßt die anwesenden Mitglieder und auch die 
anwesenden Mitglieder des Vereinsvorstands: Dieter Iden (1. Vorsitzender), Björn-Oliver 
Gierke (Vorstand Finanzen), und Björn Marquardt (3. Vorsitzender), sehr herzlich. 

 
2. Der Abteilungsleiter stellt fest, dass die Versammlung satzungsgemäß einberufen und mit 8 

anwesenden Mitgliedern beschlussfähig ist. 
 
3. Heinz-Jürgen berichtet für das abgelaufene Jahr 2021 und das laufende Jahr 2022 über 

den Verlauf und die Entwicklung in der Abteilung: 

a) Die Corona-Pandemie beeinflusst weiterhin den Sportalltag. Die Lockerungen der 
Corona Maßnahmen und die verantwortliche Haltung aller Trainierenden ermöglicht 
aber einen weitestgehend störungsfreien Trainingsablauf. 

b) Die Abteilung hat in den letzten 12 Monaten einen deutlichen Mitgliederzuwachs zu ver-
zeichnen. Die begrenzten Trainer- und Raumkapazitäten führen leider zur Schaffung 
von Wartelisten. Freiwillige Rotationen ermöglichen dabei weitestgehend allen Mitglie-
dern die Trainingsteilnahmen.  

c) Heinz-Jürgen berichtet über die Anschaffungen 2021/22: 

Aus einem noch vorhandenen Spendenbudget aus 2020 (Colibri / Kiehn) wurden im 
Dezember 2021 und Anfang 2022 ein Flügeltürenschrank für die Verwahrung von 
Sportgeräten etc. und 4 Medizinbälle sowie 2 Fitnessreifen angeschafft. Die Geräte er-
freuen sich einer regen Nutzung im Trainingsbetrieb. 

Die Aktion „Scheine für Vereine” 2022 der REWE-Gruppe führte aufgrund der regen 
Teilnahme für die Abteilung zu einer herausragenden Prämienausschüttung in Form 
von 6 Medizinbällen in verschiedenen Größen / Gewichten. 

Der gute Zustand und die pflegliche Behandlung der Geräte durch die Trainierenden 
machte keine Ersatzbeschaffungen von Fitnessgeräten notwendig.  

4. Der Die Neuwahl des Abteilungsamtes führt zu folgendem Ergebnis: 

Für die Wahl der/des Abteilungsleiters/in für die Dauer von zwei Jahren wird der bisherige 
Amtsinhaber Heinz-Jürgen Fuhr ohne Gegenkandidaten vorgeschlagen. Die Wahl erfolgt 
per Handzeichen. Heinz-Jürgen wird einstimmig mit den anwesenden Stimmen wiederge-
wählt. Er nimmt die Wahl an. 
 

  



 
5. Neuanschaffungen 2022/23  

Von Seiten der Mitglieder werden verschiedene Vorschläge diskutiert:  

a) Uwe Knüppel merkt an, dass das Rudergerät nicht mehr störungsfrei arbeitet. Im 
akuten Bedarfsfalle ist eine Reparatur zu prüfen bzw. Anschaffung eines neuen (ge-
brauchten) Gerätes zu recherchieren.  siehe auch Protokoll Vorjahr. 

b) Renate Kiehn erläutert, dass der Zustand der Gymnastikmatten zum Teil einen Ersatz-
bedarf erkennen lässt. Die Abteilungsleitung wird dazu entsprechende Recherchen für 
geeignete Ersatzbeschaffungen aufnehmen. 

c) Die Notwendigkeit weiterer Neuanschaffungen ist aktuell nicht erkennbar. Sämtliche üb-
rigen Geräte sind in einem guten Zustand.  

6. Sonstiges 

a) Dieter Iden berichtet über den bevorstehenden Start der neuen Sportart E-Sports. Die 
Auslieferung der ersten Computeranlagen steht unmittelbar bevor. Initiator und Betreuer 
dieser neuen Abteilung ist Peter Adam. Gerwin Buschmann zeigt großes Interesse, sich 
dieser Abteilung anzuschließen. 

b) Heinz-Jürgen trägt einige Gedanken und Anregungen vor, die den lfd. Trainingsbetrieb, 
aber auch die Geselligkeit der Mitglieder untereinander betreffen: 

 Corona-Verhaltensregeln: auf der Grundlage der behördlichen Spielräume setzt die 
Abteilungsleitung auf die Eigenverantwortung der Trainierenden mit der gebotenen 
Sensibilität, bereits bei leichten Erkältungs- oder ähnlichen Symptomen auf eine 
Trainingsteilnahme zu verzichten. 

 Heizung: Heinz-Jürgen appelliert an die Trainierenden und Trainer, auf die Behei-
zung des Fitnessraums zu verzichten. Es wurde mehrfach festgestellt, dass der 
Raum nach dem Verlassen unnötigerweise weiter beheizt worden ist. 

 Einsatzes des Klimagerätes: Heinz-Jürgen hat mehrfach beobachtet, dass das Ge-
rät nicht entsprechend der Anleitungen eingesetzt wird. Bei geöffneter Tür / Fenster 
ist der Einsatz wirkungslos und grundsätzlich auf den Betrieb zu verzichten. Die 
Wirkung ist nur in der kühlen / kalten Jahreszeit bei geschlossener/m Tür/Fenster 
und mit eingeschaltetem Sensor gegeben. Nach Verlassen des Raumes sind so-
wohl Gerät als auch Sensor auszuschalten.  

 Sauberkeit des Fitnessraumes: Heinz-Jürgen regt an, der Sauberkeit des Fitness-
raumes wieder mehr Beachtung zu schenken, was nicht als Kritik an den lfd. Putz-
dienstes zu verstehen ist. Wie bereits in der Vergangenheit realisiert, sollte ca. 2 x 
jährlich eine Putzaktion insbesondere der Geräte mit abwechselnder Beteiligung 
aller Trainingsgruppen organisiert werden. Bewährt hat sich der Ersatz einer Trai-
ningseinheit durch eine Putzeinheit. 

 Förderung der Geselligkeit außerhalb des Trainingsbetriebs: Heinz-Jürgen regt an, 
neben dem Trainingsbetrieb auch Veranstaltungen zur Förderung der Geselligkeit 
(Fahrrad-/Wandertour etc.) wieder zu aktivieren. Bernd Nörenberg und Peter Bütt-
ner erklären ihre Bereitschaft, sich individuell für die Organisation einzubringen.  

c) Imagefilm: Der Vorstand regt eine Neuaufnahme des unter Corona-Bedingungen erzeugten 
Imagefilms an. Peter Adam hat sich erneut bereit erklärt, den lfd. Trainingsbetrieb in den 
Abteilungen in Videoaufnahmen festzuhalten. Bei den Videoaufnahmen sollte beachtet wer-
den, die Trainingskleidung in den Vereinsfarben auszuwählen. 

Der Abteilungsleiter schließt um 20:00 Uhr die Versammlung. 
 
Stockelsdorf, 06 Oktober 2022 
      
 
 
______________________ 

        (Protokollführer)           
   


